

Liebe Eltern!

4.2.2021

Endlich ist es soweit und wir dürfen unsere Schülerinnen und Schüler wieder nach den Semesterferien in der Schule unterrichten. Alle Lehrer/innen freuen sich sehr!

Wir kehren zum regulären Schulbetrieb laut Stundenplan zurück.

Jedes Kind führt in der Schule am Montag und am Mittwoch mit den anderen Kindern der eigenen Klasse den bereits bekannten Test durch. Es handelt sich um einen schmerzfreien Abstrich des vorderen Nasenbereichs und der Test ist sehr einfach handzuhaben. Wir dürfen Sie bitten, sich mit Ihrem Kind das Video anzusehen: https://www.youtube.com/watch?v=duOp8Ij_ooU

Die Lehrperson bereitet die Kinder gut vor und begleitet sie bei der Selbsttestung. Die notwendige unterschriebene Einverständniserklärung geben Sie Ihrem Kind am ersten Schultag (Montag) nach den Ferien mit.

Jenen Kindern, die den Test in der Schule nicht machen dürfen, ist der Schulbesuch nicht gestattet. Ihr Kind wird von Ihnen im „Homeschooling“ unterrichtet. Dafür möchten wir von Ihnen eine schriftliche Mitteilung. Für diesen Hausunterricht erhalten Sie von den zuständigen Lehrpersonen die Lerninhalte, die zu Hause unterrichtet werden sollen. Eine regelmäßige pädagogische Begleitung oder eine Betreuung gibt es nicht. Die Leistungsfeststellung findet für diese Kinder am Nachmittag, unter gesicherten hygienischen Bedingungen, in der Schule statt.

Selbstverständlich können Sie jederzeit auf den Präsenzunterricht umsteigen.

Die Hygienemaßnahmen und das Tragen des MN-Schutzes bleiben aufrecht.

Es gilt weiterhin, dass Eltern und Begleitpersonen ohne Termin nicht in das Schulgebäude dürfen!

Eltern-Lehrer/innengespräche finden nach Möglichkeit per Telefon oder Teams statt.

Danke für die gute Zusammenarbeit und auf ein baldiges Wiedersehen!

VD M. Reisenauer
Direktion